



## Campaña inscripción percápita en San Clemente

El Departamento de Salud de San Clemente le recuerda la importancia de inscribirse en el PERCÁPITA, pues es requisito necesario para poder acceder a nuestra cartera de prestaciones y servicios como Atención Primaria de Salud comunal.

Además, este registro es utilizado para la distribución de recursos en el área de la salud. Está es la forma de saber cuántos(as) nos estamos atendiendo en el CESFAM, CECOSF, Postas Rurales, y centros de salud comunal.

Si usted o uno de los vecinos de su sector no

está inscrito, y pertenece a FONASA, le dejamos esta información y le invitamos a inscribirse en su centro de salud más cercano, de lunes a viernes en horario de 08:30 a 12:45 y de 14:00 a 16:45 horas.

Recuerde que los días sábado les esperamos en el CESFAM Dr. Juan Carlos Baeza de San Clemente, desde las 09:00 y hasta las 13:00 horas.

El Director del DESAM, Rodrigo Olivares Larraín, hace un llamado a inscribirse antes del 30 de agosto, «ya que el percápita es el sistema de finan-

ciamiento de la Red de Atención Primaria y se entrega el aporte del estado por cada uno de los usuarios(as) inscritos en nuestros establecimientos de salud comunal»

Olivares Larraín agregó la importancia de la inscripción en Percápita, ya que «gracias a los recursos recibidos, podemos poner a disposición de la comunidad las prestaciones y servicios, mejoramos la oportunidad y el acceso a salud durante el ciclo vital completo, desde que una persona nace y hasta que son personas mayores».